
立川市ごみ市民委員会 第１回委員会 議事要旨 

 

件 名 立川市ごみ市民委員会 第１回委員会 

日 時 令和３年 11月 17日(水) 14:00～15:30 場所 
立川市役所 

101会議室 

出席者 

委 員：ごみ市民委員会委員（11名） 

事務局：ごみ減量化担当部長、ごみ対策課長、計画推進係長、 

計画推進係（１名） 

資 料 会議次第、資料１～資料７ 

 

会議概要 

１ 辞令交付など 

・ごみ市民委員会委員の辞令交付を行った。 

・ごみ減量化担当部長よりあいさつを行った。 

・委員の自己紹介と事務局の紹介を行った。 

 

２ 正副委員長の互選 

・市民委員の互選により正副委員長を選出した。 

 委 員 長： 原 剛 氏 （学識経験者） 

 副委員長： 齋藤 孚彦 氏 （立川市自治会連合会） 

・委員長、副委員長よりあいさつを行った。 

 

３ 諮問の伝達 

・立川市長から委員長へ諮問を行った。 

 諮問事項 

(1) 立川市一般廃棄物処理基本計画（改定）の進捗について 

(2) 立川市におけるごみ減量・リサイクル推進の方策について 

 

４ 議題 

○立川市一般廃棄物処理基本計画について 

・事務局より、立川市一般廃棄物処理基本計画の概要及び令和２年度の取組状況、目標値

について、資料に基づいて説明を行った。 

 



・原委員長の進行により、各委員がそれぞれの立場から自由に発言し、意見交換を行 

った。 

主な質疑等 

   ・新清掃工場が完成したら学校の子供たちのために社会科見学を企画してほしい。 

  ➣これからごみ減量や温暖化対策などの周知、啓発が一番大事になってくると思うので、見学

コースを凝ったものにしたい。 

・令和２年度は事業系のごみが減っていて家庭ごみが増えているのは新型コロナウイルスに

よる影響か。 

   ➣事業所は緊急事態宣言により開店時間が限られ、また在宅勤務などの影響で事業系のごみ

は減った。一方、家庭ごみは家で食事をする方や家の片づけをする人が多かったなどの理

由から増えた 

 

５ その他確認事項 

・立川市審議会等会議公開規則に従い当委員会を公開とすることを報告した。 

・委員会資料、会議録（議事要旨）は基本的にホームページ等で公開することを確認した。

ただし、個人情報については非公開とすることを確認した。 

 

６ 次回日程 

・委員会における調整の結果、第２回委員会の日程については令和４年度の上半期とした。 

 

以上 

 

 


